
 

 

 

 

 

 

 

 

 今年から、『生徒会だより』を発行することになりました。主に、部活動・委員会などの活動

記録、地域行事への参加、生徒会行事を中心に掲載していきます。不慣れな点も多々ありますが、

一宮商業を活性化させるために努力していきますのでご理解、ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

会 長 

今年は、生徒会長として生徒会活動に取り組んでいきます。一商をよりよい学校にするため努力

します。                             ２年 吉野（勝浦中） 

 

副会長 

昨年より重要な役職になり、一年生も入ってきました。できる限り頑張って活動します。 

よろしくお願いします。                     ２年 御園生（一宮中） 

副会長 

今年入学し、もうすぐ２年生になります。しっかりとした自覚を持って活動します。 

よろしくお願いします。                       １年 林（本納中） 

 

書 記 

初めての経験で、分からない事も多いと思いますが、精一杯頑張り、努力します。よろしくお願

いします。                            １年 宮崎（一宮中） 

 

会 計 

計算が多く、学校行事についての予算の作成もあり、大変ですが、精いっぱい頑張っていきたい

と思います。                           １年 山岸（大原中） 

会 計 

このような仕事は初めての経験で、分からない事ばかりですが、先輩方に頑張ってついていきた

いと思います。                           １年 須貝（大原中） 

 

会計監査 

昨年は先輩に頼ることが多かったので、昨年の経験をいかして頑張りたいと思います。よろしく

お願いします。                          ２年 水野（大原中） 

会計監査 

今回、会計監査の職務を行うことになりました。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。

１年 石山（早野中） 

 

 

 

 

 皆さんは、春の七草についてどのくらい知っているでしょうか？ 

お正月に食べる七草粥。この中に入っている、七種類の野草の名前の由来とそう呼ばれるように

なった由来をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月 20日には、全国商業高等学校協会主催情報処理検定試験があり、次週 27日には、同協会

主催簿記実務検定試験、その次の週は、同協会主催商業経済検定があります。1年生情報処理科・

2年生選択ビジネス情報の生徒は、情報処理検定ビジネス情報部門 1級、1年生商業科の生徒は 2

級を受験します。また、次週は 1年生全員が簿記実務検定 2級、2年生商業科の生徒、・2年生

選択会計の生徒は 1級会計を受験、商業科の生徒はそれに加え原価計算も受験します。それに伴

い今月１５日～２５日までの間は検定週間となります。クラス全員合格をめざし検定勉強に励み

ましょう。 
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新役員の心意気 

 ～春の七草特集～ 

・せり（芹）・・・若葉が伸びる様子が、競い合っているように見える様子。 

・ごぎょう（御行）・・・御形とは、人形のこと。仏様を意味している。 

・ほとけのざ（仏の座）・・・葉の付き方が仏様の蓮座に似ていることから。 

・すずしろ（蘿蔔）・・・大根のこと。その色から潔白を意味するといわれている。 

・なずな（薺）・・・撫でて汚れを取り除くという意味があるといわれている。 

・はこべら（繁縷）・・・茎にはがたくさんついている様子から繁栄がはびこることを意味する。 

・すずな（菘）・・・かぶの古い呼び名で、神を呼ぶ鈴を意味する。 

 

検定は進路決定の武器 

行事予定 

 

＜１月＞ 

７（月）始業式・大掃除 

１０（木）進路体験発表 

１４（月）成人の日 

１５（火）検定週間（～２５日） 

２０（日）全商情報処理検定 

２７（日）全商簿記実務検定 

＜２月＞ 

 ３（日）全商商業経済検定 

 ８（金）前期選抜準備（午後） 

１１（月）建国記念の日 

１２（火）前期選抜（臨時休業）（～１３日） 

１９（火）式歌指導 

２４（日）日本商工会議所主催簿記検定 

２７（水）後期選抜準備（午後） 

２８（木）後期選抜（臨時休業） 

 今年からの取り組みで、「果たして１

年間無事に生徒会だよりを発行するこ

とができるのだろうか」という不安でい

っぱいの中、晴れて生徒会だより１月号

を発行することができました。 

 皆さんの意見をもっと取り入れなが

ら編集作業をしたいと思います。生徒会

に対するご意見・ご要望は目安箱に入れ

てください。一年間頑張っていきます。 

また、生徒の写真・名前については、個

人が特定できないように表示をいたし

ますので、ご了承ください 

一宮商業高等学校 生徒会一同 

 


